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PREFEITO RIGO TELES PEDE E RECEBE GARANTIA DE
HILDO ROCHA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA CASA

DA MULHER BRASILEIRA EM BARRA DO CORDA
Publicado em 17 de fevereiro de 2022 por Minuto Barra

Rigo Teles cumpriu agenda na capital federal entre terça e quarta-feira. Ele se reuniu também com
os deputados federais Josimar de Maranhãozinho e JP. Josimar garantiu mais recursos para a saúde
de Barra do Corda.
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O prefeito de Barra do Corda Rigo Teles(PL) cumpriu agenda em Brasília entre terça e quarta-
feira(15 e 16) na busca por mais benefícios para o município.

Desde que assumiu o comando da prefeitura de Barra do Corda em janeiro do ano passado, Rigo
Teles já realizou dezenas de viagens até Brasília buscando melhorias importantes para o bem da
população.

Rigo Teles foi o prefeito do Maranhão em 2021 que mais conseguiu máquinas para o seu
município(patrol, tratores, caminhões, baú, pá carregadeira, enchedeira e um carro.

Nesta semana ao retornar a Brasília, o prefeito de Barra do Corda recebeu a garantia por parte do
deputado Josimar de Maranhãozinho de que recursos serão destinados para a saúde do município.
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Com o deputado Hildo Rocha, o prefeito Rigo Teles recebeu a garantia de que será destinado
recursos oriundos de emendas do próprio parlamentar para a construção de uma Casa da Mulher
Brasileira em Barra do Corda.

Casa da Mulher Brasileira
A Casa da Mulher Brasileira é uma estratégia do Governo Federal para reduzir a violência contra a
mulher. É um espaço que reúne, num mesmo local, diversos serviços de atendimento às mulheres
em situação de violência. Lá, é possível ter acesso, por exemplo, a serviços de acolhimento e
triagem, apoio psicossocial, delegacia especializada, Promotoria de Justiça especializada, Núcleo
Especializado da Defensoria Pública, Juizado de Violência Doméstica, alojamento de passagem,
brinquedoteca, central de transporte e ações de autonomia econômica.

Na Casa da Mulher Brasileira, as mulheres também são incentivadas a participar de cursos para
alcançar a autonomia financeira, uma ferramenta de apoio para dar independência econômica às
mulheres, já que muitas dependem financeiramente do agressor.

Hildo Rocha garantiu ainda ao prefeito Rigo Teles a destinação de recursos para 2km de
calçamentos nos povoados Anapurus e Centro do Roque, 1km em cada. Esse pedido foi feito
também pelo vereador Pedro da Melancia.

"Foi mais uma viagem proveitosa para nossa gestão e para o povo de Barra do Corda. Temos
grandes parceiros em Brasília que acreditam em nosso governo. Vamos conseguir muito mais ao
longo do nosso mandato de prefeito", disse Rigo Teles.

Os deputados federais falaram a respeito das parcerias firmadas com a gestão de Rigo Teles em
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Barra do Corda.

"O prefeito Rigo Teles tem uma vasta experiencia na política do Maranhão. Por seis vezes foi
eleito deputado estadual, seu pai por três vezes governou Barra do Corda. Não existe sequer
possibilidade mínima para duvidar da competência do prefeito Rigo Teles. Ele é um gestor
diferenciado no Maranhão e altamente respeitado aqui em Brasília", disse o deputado Hildo
Rocha.

"É sempre uma grande satisfação receber aqui em Brasília o prefeito Rigo Teles. Quando visitei a
prefeitura de Barra do Corda em 2021 eu disse a ele que o nosso gabinete pertencia também ao
povo daquela bonita cidade", disse o deputado JP.

"O povo de Barra do Corda elegeu ao longo de sua história grandes homens e mulheres.
Infelizmente, alguns não souberam honrar o voto da população. Mas aqui eu destaco dois grandes
prefeitos que Barra do Corda teve nas últimas décadas. O grande Nenzin, que era uma referencia
para todos nós no Maranhão. E agora o seu filho Rigo Teles que vem realizando um grandioso
trabalho. Acreditamos na gestão do prefeito Rigo e por isso somos parceiros do seu governo em
Barra do Corda. Sempre levando melhorias para a população", disse o deputado Josimar de
Maranhãozinho.

 


